## Wolken

## Kirmeswochenende unter neuer Regie ein voller Erfolg



Am 2. Juliwochenende war es so weit und Wolken feierte die Margarethen-Kirmes. Der in 2024 neu gewählte Vorstand bestand seine Feuertaufe mit Bravour.

Auch wenn das Wetter am Freitag zu wünschen übrig ließ heizte DJ Ahro aus Mayen den Gästen mit den besten Beats der 80er bis heute so richtig ein. Gut erholt startete man am Samstag um 18.00 Uhr mit dem Festumzug durch das Dorf, der in diesem Jahr einem Gewaltmarsch glich. Das Neubaugebiet "Zum Grauen Wäldchen" konnte aber nicht außer Acht gelassen werden und so marschierten die Wolkener Ver-

eine, begleitet durch den Trommler-und Pfeiffer Corps Winningen und den Gästen aus Horchheim. Metternich und der Vorstadt den neuen ungewohnt Weg. Am Kirmesplatz angekommen wurde die Eierkrone aus reiner Manneskraft von Marco Bauer am Kirmesbaum befestigt. Nach einer kurzen Ansprache des 1. Vorsitzenden Andreas Raap, ergriff der neue Bürgermeister Norbert Rausch das Wort. Dann hieß es Danke sagen. 10 Jahre Unterstützung durch den Ortsbürgermeister a.D. Walter Hain, dürfen nicht in Vergessenheit geraten. So wurde dieser kurzerhand zum Ehrenmitglied ernannt und mit einer gebastelten Karte der Kinder der KITA Wildwiese verabschiedet. Weiter im Programm ging es mit der Wunschboxparty von DJ Ahro. Bis in die frühen Morgenstunden wurde getanzt, gesungen und gelacht. Am Sonntag fand der traditionelle Gottesdienst mit anschließender Kranzniederlegung statt. Musikalisch begleitet durch den Chor Mezzoforte Wolken. Im Anschluss nahm der Frühschoppen Fahrt auf. Mit gelungenen Darbietungen der IWK Kindershowtanzgruppen und der Kinderband konnte man die Zeit bis zur geliebten Tombola überbrücken. Nachdem alle Preise verlost waren wurde es langsam